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きまし

た。

２０年間育ててくれた親にとても感謝して

います。将来の夢は、たくさんの人の役

に立てる、営業さんの支えになるような

事務員になりたいです。実行委員会では、

いろんな方と接することができ、貴重な

経験でした。これからも島原で、楽しく

過ごしていきたいです。

将来は、父のような教師になり

島原に戻ってきて働きたいです。

島原らしい子ども達と言えるよう

にのびのびと元気に育てていけ

ればいいなと思っています。

頂いた大きな舞台。色んな人への感謝

の気持ちや、みんな成人おめでとうと

いう気持ちを込めて歌いました。将来

は、日本や海外でオペラ歌手として活

躍し、ゆくゆくは島原に戻って音楽を

広めたり、教えたりする活動がで

きたらいいなと思っています。

私は剣道で島原に来ましたが、

剣道が強く、スポーツが盛んで、

教育に力を入れているので、す

ごく過ごしやすい高校生活３年間

を送らせていただきました。今、

お世話になった先生方のような

教員を目指していて、なんらかの

形で、島原市に還元できるよう

に頑張っていきたいです。

司会は緊張しましたが、人の名前だけは

間違えないように頑張りました。知り合

いの多い、コミュニケーション能力のある、

色んな人と仲良くなれるような大人にな

りたいです。

20年間育ててくれた両親へ。自

由に優しく育ててくれたから楽

しい毎日でした。20年間ありが

とうございます。私も両親みた

いに真っすぐ生きられたらいい

なと思っています。

将来は、ふるさと島原に戻って小

学校の先生になりたいです。いじ

めや不登校など、学校に来ること

ができない子どもたちもいっぱい

いると思うので、そのような子ど

もたちが楽しく過ごせる学校をつ

くれたらいいなと思っております。

将来は、患者さんの身体や

心に寄り添いながら楽しいリ

ハビリテーションを行える作

業療法士になりたいです。

20歳という節目を迎えて成

長したなと感じました。これ

からは今までより自分の発言

と行動に責任が伴うため、

Plan、Do、Check、Action

を日頃より心がけ、島原市の

ために、微力ながらも貢献し

ていきたいと思っております。
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動画でも声をお届け!
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